



## Taschenflohmarkt

**Wolfenbüttel.** Die Rebekka-Loge Eva König möchte ihre Spendenkasse weiter auffüllen, damit sie auch weiterhin Bedürftige in Wolfenbüttel unterstützen kann. Dazu wird sie mal wieder einen der früher so beliebten Flohmärkte veranstalten – diesmal einen ganz besonderen. Angeboten werden Handtaschen, Abendtaschen, Laptoptaschen als Taschenflohmarkt. Alles ist gebraucht aber in einem guten Zustand, und es sind wahre „Schätzchen“ darunter. Daneben werden Tücher auf Käufer warten und passend zu dieser Jahreszeit, hat Logenschwester Renate Pommerening Türkränze gebunden mit verschiedenem Grün und Hortensienblüten. Zu finden am Sonnabend, 29. Oktober, ab 9 Uhr in der Langen Herzogstraße vor dem Schuhgeschäft Tamaris.

Foto: privat